

## **Gewinner Ehrenamtsförderpreis der Sportjugend Rheinland 2016**

### **Alexander Puderbach**

Zu den Gewinnern des Ehrenamtsförderpreises der Sportjugend Rheinland 2016 zählt der 24-jährige Alexander Puderbach vom SRC Heimbach-Weis 2000.

Bereits mit 16 Jahren hat sich Alexander Puderbach als Teamleiter für die Jugend stark gemacht. So wurde 2008 eine Vereinsjugendsatzung erarbeitet und ein Jugendvorstand gegründet. Gemeinsam mit dem Jugendvorstand konnten Materialien für die Jugendarbeit bereitgestellt und zahlreichen Aktionen wie Ferienprogramme und Ausflüge angeboten werden. Parallel war Alexander Puderbach als Übungsleiter im Verein und in verschiedenen Kooperationen mit Schulen aktiv. Seit 2016 hat er die Leitung des Organisationsteams für den Heimbacher-Weisser Volkslauf übernommen und trägt somit zum Erhalt der Veranstaltung bei. Mit seinen in der Jugendarbeit erworbenen Kompetenzen legte er 2015 die Prüfung zum IHK Sportfachmann ab. Als Multiplikator bildet er seit dem die Trainer des Vereins fort. Inzwischen wurde er in das nordische Landesausbilderteam des Skiverbandes Rheinland berufen und gibt sein Wissen auch an andere Vereine weiter.

Alexander Puderbach erhielt die Auszeichnung im Rahmen der Weihnachtsfeier der Vereinsjugend. "Ich war total überrascht, dass ich überhaupt nominiert wurde", sagte der Preisträger. Er bedankte sich bei allen Kindern und Jugendlichen des Vereins: „Ihr erleichtert die Arbeit, dadurch, dass ihr euch engagiert. Die vielen Aktionen lassen sich nur als Team umsetzen.“ Auch im Hinblick auf die Verwendung des Preisgeldes in Höhe von 500 Euro zeigt sich Alexander Puderbach als Teamplayer. Er möchte gemeinsam mit den Jugendlichen entscheiden, wofür das Geld eingesetzt wird.